

Wie lange keine Mascara nach dem Permanent Make-Up Lidstrich?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 01.02.2024

Hallo an alle! Ich bin Olga Keller, Gründerin und Inhaberin des Kosmetikstudios Expert hier in Berlin-Mitte. Mit mehr als 12 Jahren Erfahrung im Bereich Permanent Make-up möchte ich heute eine wichtige Frage beantworten, die mir oft gestellt wird: **Wie lange darf man nach einer Lidstrich-Pigmentierung keine Wimperntusche oder Augen-Make-up verwenden?**

Pflege nach der Lidstrich-Pigmentierung - warum Vorsicht wichtig ist

Eine frische Pigmentierung ist immer eine kleine Hautverletzung, die Zeit benötigt, um vollständig zu heilen und das gewünschte Ergebnis zu zeigen. Direkt nach der Lidstrich-Pigmentierung gilt daher eine **Schonzeit von etwa 7 bis 10 Tagen**, in der die Augenpartie ungeschminkt und sauber bleiben sollte. Dies ist entscheidend, um das Ergebnis nicht zu gefährden und die Wundheilung zu unterstützen.

Warum Wimperntusche in den ersten 10 Tagen tabu ist

Oft werde ich gefragt, ob man vielleicht zumindest die Spitzen der Wimpern tuschen kann, um das frisch pigmentierte Lid nicht direkt zu berühren. Doch auch das sollte unbedingt vermieden werden. Der Grund: Nach dem Auftragen der Wimperntusche müsste diese auch wieder entfernt werden – ein Prozess, bei dem man ungewollt die frische Pigmentierung beschädigen könnte. Selbst ein vorsichtiges Entfernen kann zur Ablösung der Schutzkruste führen, was die Pigmente beeinträchtigt und zu einem fleckigen oder ungleichmäßigen Ergebnis führen kann.

Vorsicht beim Abschminken: Ein Risiko für die Pigmentierung

Wenn die Augen geschminkt sind, auch nur leicht, braucht man später Abschminktücher, Wattepads oder Make-up-Entferner, um die Farbe wieder zu entfernen. Bei dieser Reinigung besteht das Risiko, dass die Wimpern und das Augenlid sanft, aber dennoch mechanisch gereinigt werden. Selbst ein leichter Druck kann die Kruste an der Pigmentierung lösen und die frischen Pigmente beeinflussen. Dieser Heilprozess sollte also keinesfalls durch Abrieb oder Reinigung gestört werden.

In dieser Heilungsphase ist es daher besonders wichtig, auf Wimperntusche und alle anderen Formen von Augen-Make-up zu verzichten, um die Haut nicht zu reizen und das Pigment bestmöglich zu schützen.

Die optimale Heilungsphase - so wird das Ergebnis perfekt

In den ersten 7 bis 10 Tagen nach der Behandlung bildet die Haut eine schützende Kruste über der Pigmentierung. Diese Kruste hält das Pigment in der Haut, während sie gleichzeitig den Heilungsprozess schützt. Damit das Ergebnis wie gewünscht zur Geltung kommt und die Pigmentierung gleichmäßig und dauerhaft hält, ist es wichtig, dass die Kruste ungestört abheilt und nicht abgerieben oder abgelöst wird. Also: Augen sauber halten, keine Wimperntusche und kein Augen-Make-up in dieser Phase!

Über meine Erfahrung - Ihr Vorteil bei Kosmetikstudio Expert

Mit über 12 Jahren Erfahrung im Bereich [Permanent Make-up](#) und einem großen internationalen Kundenstamm liegt es mir am Herzen, meinen Kunden ein Ergebnis zu bieten, das sicher, professionell und von höchster Qualität ist. Jeder Schritt im Heilungsprozess ist entscheidend, und ich gebe all meinen Kunden detaillierte Pflegeanweisungen, um das bestmögliche Ergebnis zu erzielen. Vertrauen Sie auf meine Erfahrung und das Wissen, das ich in all den Jahren in der Pigmentierung gesammelt habe.

Besuchen Sie mich im Kosmetikstudio Expert in Berlin-Mitte

Wenn Sie sich für Permanent Make-up interessieren oder sich einen perfekt pigmentierten Lidstrich wünschen, lade ich Sie herzlich in mein [Kosmetikstudio in Berlin](#)-Mitte ein. Mit Präzision, hochwertiger Technik und einer intensiven Beratung gestalte ich für Sie ein Permanent Make-up, das Ihre natürliche Schönheit unterstreicht und Ihren Alltag erleichtert. Vereinbaren Sie noch heute einen Termin – ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen und Sie mit meiner langjährigen Erfahrung zu beraten.

Expert Kosmetikstudio Berlin

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:
<https://kosmetikstudioexpert.de/wie-lange-keine-mascara-nach-dem-permanent-make-up-lidstrich/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | kosmetikstudioexpert.de